

„UNSER VEREIN“

Jahrgang 2025 | Nr. 178

OÖ. Kinder-Krebs-Hilfe



Impressionen vom Sommerfest 2025

Neues von der Jugendgruppe JOnko

Einladung Herbstausflug

Sommer 2025

UNSER VEREIN

Schönes Wetter und beste Stimmung beim Sommerfest

Am 28. Juni 2025 feierten wir mit vielen Familien der OÖ. Kinder-Krebs-Hilfe unser Sommerfest im wunderschönen Bergschlössl am Froschberg in Linz. Der umliegende Park bot angenehmen Schatten und einige Familien machten es sich auf der Wiese unter den großen Bäumen auf ihren Picknickdecken bequem.

Für die Kinder gab es tolle Aktivitäten: Die große Hüpfburg, Kinderschminken und verschiedene Bewegungsspiele wurden von der Kinderwelt OÖ angeboten und waren sehr beliebt. Ein weiteres Highlight waren die zwei Vorstellungen des Mitmachtheaters „Dornröschen“ aus dem Märchenzyklus mit Gudrun Moser und Maria Schwarz. Die Kinder tauchten in die Märchenwelt ein und schlüpfen mit großer Begeisterung in ihre Rollen. Mit Professionalität und Herzlichkeit sorgte die Band „Coverage“ für großartige Musik und super Stimmung. Um eine bleibende Erinnerung an diesen schönen Tag zu haben, nutzten sehr viele Gäste das Angebot für Familienfotos von Andy Staudinger.

Für Essen und Getränke wurde ebenfalls bestens gesorgt: Bei dem vielfältigen Grill- und Salatbuffet blieb niemand hungrig, und mit Kuchen und Eis kamen auch die Süßschnäbel auf ihre Kosten. Sehr beliebt waren die alkoholfreien Cocktails, die von den Kindern und Jugendlichen – mit ein paar Tipps und Tricks - selbst gemixt werden konnten.

Recht herzlich bedanken wir uns bei unseren Sponsoren: LINZ AG (Wasserbrunnen, Trinkflaschen, Liegestühle), Ed. Haas Austria (Sommersorten-Pudding, PEZ Bonbons & PEZ Spender), S. Spitz GmbH (AUER Baumstämme) und Generali (Sonnencremen).

Wir freuen uns, dass das Sommerfest auch dieses Jahr so wunderbar gelungen ist. Es war sehr schön zu sehen, welchen Spaß die Kinder bei unserem Fest hatten und wie gern die Familien einander treffen.

Haltet die Augen offen, denn der Termin des Sommerfestes 2026 wird so bald als möglich auf unserer Website, in der Vereinszeitung und in den sozialen Medien bekanntgegeben.



Neues von der Jugendgruppe JOnko

Endlich Ferien! Unsere JOnko – Jugendgruppe freut sich auf den Sommer und wir wollen den Ferienbeginn gemeinsam feiern. Dazu haben sich die Jugendlichen als Programmpunkt eine ausgiebige Farbschlacht gewünscht. Wir wollen in den Ferien Paintball spielen und danach gemütlich Essen gehen. Unsere JOnkos achten dabei auf Nachhaltigkeit und versuchen durch Fahrgemeinschaften unsere Umwelt zu schonen und natürlich auf die Geldtasche Rücksicht zu nehmen. Wir suchen immer neue Mitglieder. Wenn du über 16 Jahre alt bist, darfst du gerne Teil unserer engagierten Gruppe werden



JOnko-Gruppe leistet wertvollen Beitrag bei der ÖPSAPOH-Tagung

Voller Stolz dürfen wir berichten, dass 4 Jugendliche unserer JOnko – Gruppe und eine betroffene Mutter bei der diesjährigen ÖPSAPOH-Tagung in Linz als Vortragende tätig waren. Sie haben ihre eigene Geschichte als ONKO-Patient:innen vorgetragen und so die Tagungsbesucher:innen inspiriert und berührt. Hut ab vor ihrem Engagement und dem Mut, sich mit der eigenen Geschichte so professionell auseinanderzusetzen! Dieser Beitrag war so wichtig, um sich an den Bedürfnissen der Patient:innen orientieren und die Begleitung der Familien weiterentwickeln und verbessern zu können.

Einladung zum Herbstausflug gemeinsam mit Forum Johannesweg

Bereits schöne Tradition ist unser jährlicher Herbstausflug, zu dem wir gemeinsam mit dem Forum Johannesweg die Familien der OÖ. Kinder-Krebs-Hilfe einladen.

Da der Ausflug zur Hirschalm letztes Jahr wetterbedingt nicht stattfinden konnte, versuchen wir es dieses Jahr nochmals mit diesem Ziel. Bei verschiedenen Attraktionen wie den vielen Märchen- und Spielestationen, der Sommerrodelbahn, der Familienachterbahn oder dem Free-Fall-Turm lässt es sich sehr gut Zeit verbringen. Für eine Stärkung auf der Hirschalm wird ebenfalls gesorgt! Für weitere Infos: www.jagdmaerchenpark.at



Treffpunkt: Samstag, 13.09.2025 um 10 Uhr bei der Hirschalm

Wir bitten um pünktliches Erscheinen um 10 Uhr zur Begrüßung und Ausgabe der Freifahrtjetons.

Falls der Ausflug wegen Schlechtwetter auf den Ersatztermin am Samstag, 20.09.2025 verschoben werden muss, werden wir das auf unserer Website und in den sozialen Medien rechtzeitig bekannt geben. Wir ersuchen um Anmeldung mit Nennung der Personenanzahl (Erwachsene / Kinder) bis Freitag, 05. September 2025 per Mail an office@kinderkrebshilfe.or.at.

Aktuelles & Termine

Betriebsurlaub 04.08. – 08.08.2025 (Büro geschlossen)
Herbstausflug Hirschalm 13.09.2025 (Ersatztermin 20.09.2025)

Ferienhaus der OÖ. Kinder-Krebs-Hilfe in St. Lambrecht in der Steiermark

Im Naturpark Zirbitzkogel gelegen, bietet das Ferienhaus der OÖ. Kinder-Krebs-Hilfe einen idealen Ausgangspunkt für Ausflüge und Wanderungen in die schöne Umgebung. Das Haus ist komplett ausgestattet, hat drei Schlafräume und damit Platz für bis zu 9 Personen.

Folgende Wochen (Sa – Sa) sind im Sommer 2025 noch frei:

- 23.08. – 30.08.2025
- 30.08. – 06.09.2025

Bei Interesse bitte im Büro der OÖ. Kinder-Krebs-Hilfe melden!



Folgt uns in den sozialen Medien und bleibt über die Aktivitäten der OÖ. Kinder-Krebs-Hilfe auf dem Laufenden:



Impressum

Medieninhaber: OÖ. Kinder-Krebs-Hilfe
Tel. 0732 6000 99 office@kinderkrebshilfe.or.at
DVR 0768472 ZVR 762444096 SO 2293
Verlagsort: 4020 Linz, Österreich
Druckerei: in.takt Druck/Dienstleistungen
Gemäß §25 MedienG wird verwiesen auf www.kinderkrebshilfe.or.at/impressum_und_datenschutz/

